Dirigido a

Profesionales del patrimonio con titulación universitaria, preferentemente arqueólogos/as y estudiantes de últimos años de grado o máster.

Matriculación

La inscripción en cada curso se realizará de modo independiente cumplimentando el formulario dispuesto para este fin en la página de formación del CDL de Sevilla y Huelva.

https://cdlsevillayhuelva.org/formacion/arqueologia/

Para formalizar la matrícula será indispensable adjuntar el comprobante de pago del curso en el momento de rellenar el formulario, así como de aquella documentación que acredite la condición de estudiante o persona desempleada. En el caso de los miembros de la Sección de Arqueología del CDL de Sevilla y Huelva será suficiente con indicar el nº de colegiado/a en la casilla correspondiente para beneficiarse de la tasa reducida.

El abono de cada acción formativa se realizará en la cuenta del BANCO SABADEL del CDL de Sevilla y Huelva:

ES80-0081-0225-1000-0171-6082

La entidad organizadora se reserva el derecho de solicitar información acreditativa de la titulación universitaria, así como de otros datos indicados en la solicitud. La entidad organizadora confirmará mediante correo electrónico a la persona inscrita la matrícula realizada en los días siguientes a la inscripción.

Tasas reducidas

Podrán acogerse a las tasas reducidas las personas que acrediten las siguiente situación:

- Ser miembro de la Sección de Arqueología del CDL de Sevilla y Huelva.
- Ser estudiante de grado o master en Arqueología o titulaciones afines.
- Ser persona desempleada.

La celebración de los cursos estará sujeta a la inscripción de un mínimo de alumnos/as que quedará a discreción de la entidad organizadora. En caso de suspensión del curso por no alcanzar el mínimo necesario de inscripciones se devolverá el importe abonado.

Certificado

El Decano del Ilustre Colegio Oficial de Doctores y Licenciados en Filosofía y Letras y en Ciencias de Sevilla y Huelva certificará, en el caso en que proceda, la asistencia y aprovechamiento docente del alumnado, indicando el título del curso, dirección académica y el número de horas. La asistencia a un 90% de horas lectivas se considera indispensable para la obtención de dicha certificación.

Reservas comida

La organización del curso tiene un acuerdo con un establecimiento próximo al lugar de celebración. El coste por persona y comida es de 25€. Si estás interesado/a en reservar, debes indicarlo en el apartado de comentarios durante el proceso de matriculación detallando los días que querrías asistir.



JORNADAS SOBRE MEDICINA DEL CONFLICTO, UNA REFLEXIÓN SOBRE LA SALUD Y ENFERMEDAD EN TIEMPOS DE GUERRA

https://cdlsevillayhuelva.org/

C/BETIS, 49 — 50. 41010 — SEVILLA T 954 27 97 35 — 661 67 13 51 info@cdlsevillayhuelva.org

JORNADAS SOBRE MEDICINA DEL CONFLICTO, UNA REFLEXIÓN SOBRE LA SALUD Y ENFERMEDAD EN TIEMPOS DE GUERRA



Docente: Dr. Carles Hervás Puyal, Dra. Lourdes Herrasti Erlogorri, Dra. Almudena García-Rubio Ruiz, Dr. Jordi Jara LLussà., Dra. Antònia Diaz

Carvajal, Dra. Bibiana Agustí Farjas.

Duración: 8 horas

Modalidad: presencial y online

Fecha: Primer Trimestre 2026 (Por determinar

Tasa estándar: 100€ Tasa reducida: 80€

Nº de plazas: 25 (presencial) Lugar: Sede CDL de Sevilla y Huelva.

Fecha límite de inscripción: Por Determinar

Objetivo del curso

Jornadas científicas sobre las condiciones higiénico-sanitarias de los centros penitenciarios y hospitales, así como de los tratamientos aplicados a los enfermos y caídos en los distintos frentes durante la Guerra Civil española. Para ello, se ha solicitado la intervención de diversos especialistas en el tema, con amplia experiencia investigadora y práctica en exhumaciones de contextos relacionados.

El conocimiento de la terapia aplicada en estos casos, puede llegar incluso a la identificación de las víctimas, como puede ser uno de los casos exhumados durante el desarrollo del Proyecto Osuna Recuerda; que, sin duda, nos ha hecho reflexionar sobre la necesidad de aprender de la experiencia de nuestros compañeros de Cataluña, País Vasco y Baleares, contribuyendo a completar nuestro trabajo y aunar esfuerzos por la identificación de las personas víctimas y represaliadas de la Guerra Civil española.

PROGRAMA:

PRIMERA JORNADA:

17.00–18.00. Carles Hervás (Online): La asistencia sanitaria/hospitalaria en la Guerra Civil: las fosas de hospital.

18.00-18.30. Pausa café

18.30–19.30. Almudena García/Lourdes Herrasti (Presencial): Consideraciones patológicas y sanitarias sobre los centros penitenciarios y áreas hospitalarias.

SEGUNDA JORNADA:

10.00-11.30. Jordi Jara (Online): Indicaciones quirúrgicas y opciones técnicas en la Medicina de Guerra en 1936.

11.00-11.30. Pausa café

11.30–12.30. Antonia Díaz (Presencial)/ Bibiana Agustí (Online): Prácticas médico-sanitarias en las fosas de la Guerra Civil en Cataluña.

12.30-14.00. Casos prácticos aportados por los inscritos

14.00-15.00. Pausa para comida (reservas al dorso de este díptico)

SÁBADO TARDE

Visita guiada por la Sevilla de la represión. A cargo de Inmaculada Carrasco Gómez y Carmen Romero Paredes